

InternationalMedia

RABU 28 FEBRUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERKEMBANGAN PEMILU 2024

Ketua KPU Hasvim Asy'ari (tengah) berbincang dengan anggota KPU August Mellaz (kiri), dan anggota KPU Yulianto Sudrajat (kanan) saat konferensi pers di Gedung KPU RI, Jakarta, Selasa (27/2). KPU menggelar pemungutan suara ulang, pemungutan suara lanjutan dan pemungutan suara susulan dengan total 1.113 TPS dalam rentang waktu 15-27 Februari 2024, sedangkan rekapitulasi hasil penghitungan suara saat ini masih dalam proses.

Makan Siang Gratis Masuk RAPBN 2025, Defisit Anggaran Berpotensi Kian Melebar

Menkeu Sri Mulyani memperkirakan makan siang gratis mengakibatkan defisit APBN di kisaran 2,45 persen hingga 2,8 persen dari PDB di 2025.

JAKARTA (IM) - Program makan siang gratis diperhitungkan bakal masuk dalam Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (RAPBN) 2025.

Sebab, Program capres-cawapres nomor urut 2 Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka itu ikut dibahas dalam Sidang kabinet paripurna di Istana Neg-

ara, Jakarta Pusat, Senin (26/2).

Direktur Eksekutif Center of Economic and Law Studies (Celios) Bhima Yudhistira menyebut, anggaran untuk program makan siang gratis tanpa disertai realokasi anggaran yang signifikan akan berdampak pada defisit anggaran hingga 3-3,2 persen terhadap Produk Domestik Bruto (PDB).

"Anggaran program makan siang gratis tanpa disertai realokasi anggaran yang signifikan

mengambil dari pos-pos belanja lainnya, ikhwatirkan defisit anggaran bisa 3-3,2 persen terhadap PDB," kata Bhima saat dihubungi wartawan, Selasa (27/2).

Sebab itu, pemerintah perlu memerhatikan pos belanja lainnya agar program makan siang gratis bagi anak-anak sekolah itu tidak menjadi penghambat dan membuat defisit fiskal yang semakin melebar.

Kalau defisitnya langsung

naik aja 2,8 persen, maka diperkirakan akan ada penambahan utang baru yang cukup signifikan. Selain itu, ABPN akan di pandang kurang kredibel.

APBN harus dijaga agar defisit di bawah 3 persen, mengingat adanya tantangan dalam penerimaan pajak dan perlambatan ekonomi global.

"Jadi jangan sampai hanya

▶ Bersambung ke hal 11

Orangtua Brigadir J Gugat Ganti Rugi kepada Ferdy Sambo Cs Rp7,5 Miliar

JAKARTA (IM) - Orangtua mending Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J, mengajukan gugatan perdata senilai Rp7,5 miliar atas Perbuatan Melawan Hukum (PMH) yang dilakukan Ferdy Sambo Cs. Nilai tuntutan itu merujuk dari sisa masa bakti Brigadir J di kepolisian.

Gugatan tersebut didaftarkan di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan dan terdaster dengan nomor 167/Pdt.G/2024/PN JKT.SEL. Pihak tergugat adalah mantan Kadiv Propam Polri Ferdy Sambo, Putri Candrawathi, Richard Eliezer Pudiang Lumiu alias Bharada E, Ricky Rizal Wibowo (Bripra RR), Kwat Ma'ruf, Kapolri,

dan Presiden RI serta Menteri Keuangan juga.

Kuasa hukum keluarga Brigadir J, Kamaruddin Simanjuntak mengatakan, apabila Brigadir Yosua tidak dibunuh secara terencana oleh Ferdy Sambo dan kawan-kawan, maka masih akan bertugas sebagai anggota Polri selama 30 tahun.

"Klien kita kan pegawai negeri, pegawai Kepolisian Negara Republik Indonesia. Apabila dia bekerja, dia punya waktu bekerja 30 tahun lagi hingga pensiun di usia 58 atau pensiun dini 53 tahun," ujar Kamaruddin di PN Jaksel, Selasa (27/2).

Dengan sisa masa bakti itu,

▶ Bersambung ke hal 11

Dihukum Bayar Bunga Rp1,7 Miliar per Hari, Trump Ajukan Banding

NEW YORK (IM) - Mantan Presiden Amerika Serikat (AS), Donald Trump, mengajukan banding atas putusan hakim New York yang menghukumnya membayar denda beserta bunga USD454 juta, terkait kasus penipuan.

Trump sejatinya disuruh membayar USD355 juta, namun jumlahnya melonjak setelah ikut bunganya, Bunga tersebut terus bertambah setidaknya menjadi USD112.000 per hari.

Jaksa Agung New York Letitia James mengatakan, jika

Trump tidak membayar, dia akan berusaha menyita sebagian asetnya.

Dia diketahui telah meningkatkan nilai properti untuk mendapatkan persyaratan pinjaman yang lebih baik.

Hakim Arthur Engoron juga melarang mantan presiden AS itu melakukan bisnis di negara bagian tersebut selama tiga tahun.

Trump telah mengatakan bahwa dia berencana untuk mengajukan banding terhadap keputusan tersebut, dan me-

nyebutnya sebagai perburuan politik.

Pengacaranya, Alina Habba pada Senin (26/2) waktu setepat, mengatakan, mereka berharap pengadilan banding membatalkan denda yang sangat besar in, dan mengambil langkah-langkah yang diperlukan untuk memulihkan kepercayaan publik terhadap sistem hukum New York.

Para pengacara Trump meminta divisi banding untuk

▶ Bersambung ke hal 11

Presiden Jokowi Sematkan Pangkat Jenderal Bintang Empat ke Prabowo

JAKARTA (IM) - Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto dipastikan hadir pada Rapat Pimpinan (Rapim) TNI-Polri di Markas Besar TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (28/2).

Pada rapim tersebut, Presiden Joko Widodo (Jokowi) rencananya menyematkan pangkat jenderal kehormatan kepada Prabowo.

"Prabowo akan hadir di rapim dan rencananya akan menerima Keppres (Keputusan Presiden) dari Presiden terkait dengan tanda kehormatan berupa kenaikan pang-

kat secara istimewa menjadi Jenderal TNI," kata Juru Bicara Kementerian Pertahanan (Kemenhan), Dahnil Anzar, dalam keterangan video, Selasa (27/2).

Penyematan pangkat bintang empat kepada Prabowo tertuang dalam Undang-Undang (UU) Nomor 20 Tahun 2009 tentang Gelar Tanda Jasa dan Tanda Kehormatan.

Jenderal kehormatan ipernah disematkan kepada presiden ke-6 RI Susilo Bambang Yudhoyono (SBY).

▶ Bersambung ke hal 11



KUNJUNGAN KETUA KOI KE PELATNAS PBSI

Ketua Komite Olimpiade Indonesia Raja Sapta Oktohari (keempat kanan depan) didampingi Sekjen PP PBSI Muhammad Fadil Imran (keempat kiri depan) berfoto bersama pebulutangkis Indonesia saat mengunjungi Pelatnas Bulutangkis di PBSI Cipayang, Jakarta, Selasa (27/2). Kunjungan tersebut untuk memberi semangat kepada para pebulutangkis Indonesia dalam mengikuti French Open dan All England 2024 pada Maret 2024.

IDN/ANTARA



Yayasan Tzu Chi Indonesia

Melatih diri adalah membina karakter serta memperbaiki perilaku.

(Master Cheng Yen)



intiland



ASALTAU!

Aksi 'Koboi' di Jatinegara Diduga Dilakukan Mantan Suami Artis "GSL"



SEORANG pria berinisial GSL melepaskan tembakan hingga tiga kali kepada temannya, Mohammad Andika Mowardi (32). Kasus penembakan itu terjadi di Jalan Jatinegara Timur, Bali Master, Jakarta Timur.

Andika mengaku, aksi GSL hampir yang nyaris membunuhnya terjadi pada Kamis

▶ Bersambung ke hal 11

Janda Sumbang Rp16 Triliun, Fakultas Kedokteran di AS Tawarkan Kuliah Gratis



SALAH satu sekolah kedokteran di Kota New York, Amerika Serikat (AS) akan menawarkan biaya kuliah gratis setelah mendapat sumbangan USD1 miliar dari seorang janda berusia 93 tahun. Wanita tersebut merupakan seorang investor besar di Wall Street.

Sumbangan untuk Fakultas Kedokteran

▶ Bersambung ke hal 11



BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.665,00	15.645,00
SGD	11.673,00	11.643,00
AUD	10.287,00	10.247,00
HKD	2.034,00	1.974,00
EUR	17.182,00	16.932,00
GBP	20.089,00	19.819,00

Selasa 27 Februari 2024 15:15 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>